

côté bilan

Darc 2013 en un mot : “convivialité”

Les 600 stagiaires ont quitté les salles de danse ce week-end, des souvenirs plein la tête. Bilan avec Éric Bellet, directeur du stage festival qui dynamise Châteauroux et l'Indre chaque été.



Niveau fréquentation, Julian Marley a battu tous les records.

(Photo NR, Patrick Gaïda)

Le grand spectacle final de ce 38^e Darc s'est déroulé vendredi. Le clap de fin d'une édition réjouissante pour Éric Bellet et son équipe.

Premier bilan, à chaud, en quelques mots ?

« Je dirais que c'est un bilan un peu inespéré. Malgré la crise, nous avons eu le même nombre

de participants. En quittant Châteauroux, samedi, ils affichaient émotion et bonheur. Comme chaque année, ces stagiaires venus de France ou de l'étranger sont les ambassadeurs du stage